

Rusia y Estados Unidos unirán esfuerzos sobre control de tregua en Siria



Moscú, 3 may (RHC) El canciller de Rusia, Serguei Lavrov, aseguró en rueda de prensa que su país y Estados Unidos crearán un centro conjunto con sede en Ginebra, Suiza, para el control del cumplimiento de la tregua en Siria.

Al intervenir en Moscú ante los periodistas junto al enviado especial de la ONU para el país árabe, Staffan de Mistura, explicó Lavrov que en ese espacio operativo de carácter permanente militares de una y otra parte se sentarán "a la misma mesa" para preservar el alto el fuego e impedir que se viole.

El jefe de la diplomacia del Kremlin agradeció a la ONU el respaldo logístico en la creación de ese nuevo centro, y subrayó que con su apertura será mayor la eficacia del esfuerzo ruso-norteamericano en favor de la pacificación de Siria.

Lavrov calificó ese resultado de un gran paso para una mejor coordinación de las acciones de Moscú con Washington y la coalición internacional que encabeza.

Explicó el Ministro que los esfuerzos de una y otra parte van dirigidos a incrementar el número de participantes en el régimen de alto el fuego, a que esa tregua se amplíe y consolide.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/92338-rusia-y-estados-unidos-uniran-esfuerzos-sobre-control-de-tregua-en-siria>



Radio Habana Cuba